
２月１７日  
◇学校評議員会を行いました 

学校評議員6名にお集まりいただき、今回は2年生、4年生、

6年生の授業の様子を見ていただいた後、その感想を聞かせて

いただきました。学校からは、今年度重点とした取組状況やその

結果等について報告させていただきました。 

評議員の方々からは、子どもが落ち着いて学習に取り組めて

いることや、教職員が寄り添うことで子どもが安心して学習に取

り組めていること、「心の天気」の取組などを評価していただきま

した。 

 


